

**ANTONIO DE LA TORRE,
EN EL CAMINO AL OSCAR**



El actor, ilusionado por la selección de Uruguay de 'La noche de 12 años' a los premios **P44**

**ASÍ SE VIVE SIN
REDES DE ÚLTIMA
GENERACIÓN**

SUPLEMENTO INNOVA



El Gobierno plantea que los vecinos veten por mayoría simple los pisos turísticos

La propuesta prevé un registro estatal único conectado con el Ministerio del Interior

El Gobierno quiere que sean las comunidades de vecinos las que puedan vetar los pisos turísticos en sus edificios. Es la primera propuesta surgida en

el grupo de trabajo del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, creado para regular esta actividad ante el auge que está experimentando en ciu-

dades como Málaga. La propuesta plantea que sólo hagan falta tres quintas partes de apoyos en una comunidad para limitar los pisos turísticos en un

edificio. Además, prevé un registro estatal único de este tipo de viviendas conectado al Ministerio del Interior para facilitar el control. **P2**



**«VENIMOS A TRABAJAR CON
MIEDO A LAS URGENCIAS»**

Profesionales sanitarios se concentran para rechazar las agresiones y pedir más seguridad en el Clínico **P5**

Un momento de la concentración celebrada ayer a las puertas del Clínico. :: FÉLIX PALACIOS

El 'caso Delgado' asoma a Sánchez a su tercera crisis ministerial

El equipo del Gobierno Sánchez vive en permanente zozobra ministerial en sus apenas cien días de existencia. La filtración de nuevas grabaciones del oscuro excomisario

Villarejo a la titular de Justicia, en las que llama «maricón» a su compañero el ministro Marlaska, dejan muy tocada a Dolores Delgado.

P30 EDITORIAL27

Manuel Valls será candidato independiente a la Alcaldía de Barcelona **P35**

De la Torre se opone a eliminar las plusvalías por herencia «por su profundo sentido social» **P4**

Un hombre con dos causas archivadas por maltrato mata a sus dos hijas menores en Castellón **P34**

El fiscal abre diligencias tras las acusaciones de injerencias políticas en Urbanismo **P3**

DEPORTES

Los hombres fuertes de Muñiz

Ocho jugadores, dos de ellos del filial, han intervenido en los seis partidos ligeros del Málaga **P48**

